

Servicios de tratamiento del consumo de sustancias

Aspire Indiana Health proporciona un continuo de recuperación de salud integral de opciones de tratamiento y programas integrados para abordar sus múltiples necesidades y objetivos. No nos limitamos a tratar su adicción; adoptamos un enfoque holístico de todo su bienestar mental y físico.

El trastorno por consumo de sustancias es una enfermedad crónica tratable que afecta el cerebro, el sistema nervioso central y otros órganos. Muchos factores de riesgo, como los biológicos y los ambientales, influyen en el

riesgo de desarrollar un trastorno por consumo de sustancias. Por eso necesita opciones de tratamiento que sean polifacéticas e incluyan una gama de servicios amplia, eficaz y basada en pruebas para abordar sus necesidades específicas.

Ayuda donde la necesite y como la necesite

Aspire adopta un enfoque de "todos los caminos son válidos" para el tratamiento del trastorno por consumo de sustancias (substance use disorder, SUD): no importa qué camino tome, encontraremos la opción de tratamiento adecuada para usted. El tratamiento puede tener lugar en nuestros centros de salud, atendidos por un equipo de expertos de atención médica

de diversas disciplinas. Puede incluir grupos de apoyo entre compañeros, terapia familiar, medicamentos, servicios de apoyo al empleo y la vivienda y mucho más. La adicción suele considerarse un problema familiar. Cada cliente recibirá una atención individualizada que podría incluir servicios individuales, de grupo y familiares. Aspire también cuenta con personal comunitario que puede ayudar a las personas en la intimidad de su hogar y de su comunidad.

Si su enfermedad ha avanzado hasta una fase crítica, también tiene la opción de los centros residenciales de recuperación, donde las personas pueden disponer de un lugar seguro donde vivir mientras reciben servicios médicos integrales.

Tratamiento asistido con medicamentos

El personal médico de Aspire utiliza medicamentos aprobados por la Administración de Drogas y Alimentos (Food and Drug Administration,

FDA) para tratar a las personas con trastorno por consumo de opiáceos y alcohol. Estas intervenciones farmacológicas son más eficaces cuando se utilizan junto con una terapia de salud conductual.

Recuperación residencial

Aspire Indiana Health y Progress House se consolidaron para convertirse en el mayor proveedor de servicios residenciales de recuperación de Indiana, con más de 200 camas. Nuestro programa continuo de recuperación residencial Whole Health permite a los hombres recibir servicios integrales de apoyo médico, de salud conductual y de recuperación en cualquier lugar, desde 28 días hasta más de dos años, en una de nuestras instalaciones.

Mockingbird Hill y Progress House están acreditados como Centros de Salud aprobados por el Gobierno Federal (Federally Qualified Health Center, FQHC) y Centros Comunitarios de Salud Mental (Community Mental Health Center, CMHC) y están acreditados por la Comisión Conjunta con el Sello Dorado de Aprobación, lo que indica que han cumplido sus rigurosos estándares de rendimiento en la prestación de una atención segura y de calidad.

La adicción es una enfermedad contra la que no tiene que luchar solo.

Centros de salud Aspire

1600 West Main Street, Lebanon, IN

17840 Cumberland Road, Noblesville, IN

697 Pro-Med Lane, Carmel, IN

2020 Brown Street, Anderson, IN

10731 State Road 13, Elwood, IN

2506 Willowbrook Parkway, Indianapolis, IN



Revisado en octubre de 2023. Fotos de iStock de modelos.



El Centro de Recuperación Mockingbird Hill

abrió sus puertas en marzo de 2021, con capacidad para 66 hombres. Está situado en una propiedad arbolada y frondosa de 17 hectáreas en Anderson, IN. El centro de tratamiento está diseñado para hombres que han consumido drogas o alcohol de forma activa y desean iniciar su viaje de recuperación participando en terapias individuales y de grupo.

Centro de Recuperación Mockingbird Hill
(765) 641-8231
www.mockingbirdhill.org



Progress House es la residencia de recuperación más antigua y grande de Indiana. Está situada cerca del centro de Indianápolis y alberga en una de nuestras dos instalaciones a 136 hombres en condición estable de no consumir sustancias y que avanzan hacia una recuperación a largo plazo. Progress House fue la única residencia de recuperación del país y la única organización de Indiana que recibió el premio a la innovación en recuperación de la Administración de Salud Mental y Abuso de Sustancias (Substance Abuse and Mental Health Services Administration, SAMHSA), que la reconoce como uno de los principales programas del país.

Progress House
(317) 637-9816
www.progresshouse.org